

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 83 (1986)
Heft: 12

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SECTION DU GROS-DE-VAUD

† Auguste AUBERSON, 79 ans

C'est avec tristesse que les amis et les membres de la section ont appris son décès, le samedi 20 septembre, à la suite d'une très courte maladie.

M. Auberson, très connu dans le Gros-de-Vaud, avait exploité un beau domaine de plus de quarante poses à Goumoens-le-Jux ; c'est il y a quelques années seulement qu'il s'était fait construire une très jolie maison, dont il a pu jouir pendant sa paisible retraite, accompagné de son épouse et de sa sœur.

Notre ami Auguste a toujours eu un très joli rucher d'une bonne dizaine de colonies. En 1985, toutes les reines étaient changées et remplacées par de belles majestés fécondées en station. Pour cette année, il était fier et content d'avoir de si belles colonies : la récompense de son travail ne s'est pas fait attendre.

Homme de la nature, c'était toujours une grande satisfaction de le retrouver à nos assemblées où son entregent était une source de contacts bien agréables.

Que M^{me} Auberson et toute sa famille trouvent encore ici l'expression de notre très profonde sympathie.

Pour le comité : B.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA GLÂNE

† M. François MAGNIN, Ursy

Jeudi 6 novembre 1986, une foule nombreuse a accompagné à sa dernière demeure M. François Magnin, d'Ursy, décédé dans sa 86^e année.

Avec lui disparaît une figure typique et aimée de la grande paroisse d'Ursy. Par son métier artisanal de sellier, il était apprécié non seulement dans la localité, mais également des habitants des villages limitrophes du canton de Vaud.

Homme de bon conseil, il s'employa avec bonheur à maintenir l'unité dans son entourage et dans les sociétés dont il faisait partie et pour qui il était un précieux soutien.

La population fit appel à lui pour assumer diverses fonctions publiques, charges qu'il assuma avec beaucoup de dignité et de respect envers la communauté.

Comme apiculteur, il exploitait un petit rucher d'une dizaine de colonies auprès desquelles il trouvait une grande satisfaction.

Aujourd'hui, à son épouse qui l'a merveilleusement secondé et à ses enfants qui lui font honneur, les apiculteurs glânois présentent leurs condoléances émues.

Le secrétaire

SECTION DE LA VEVEYSE

† M. Albert VILLARD, du Charavet

Le mardi 22 juillet dernier s'est endormi, après une longue et pénible maladie, M. Albert Villard. Il était âgé de 72 ans. Il supporta la maladie avec un courage exemplaire, soigné avec un total dévouement et beaucoup d'affection par son épouse et entouré de tous ses enfants.

Membre de notre section depuis 1952, il s'occupait de ses abeilles avec passion. Il était fier de ses ruches qui lui donnaient un miel de qualité.

Nous présentons à nouveau à sa veuve, à ses enfants ainsi qu'à son frère Marcel, qui est aussi un membre fidèle de notre société, notre respectueuse sympathie.

F. M.